
2025年(Ｒ7))のぞみ野第一自治会　定期総会議事録
総会議長 会長

□定期総会実施日： 2025年　４月 1３日（日）１３時３０分～１５時１５分

   　　　　　場所：     於　　第一自治会館 菅 　　鷹尾

□総会の成立　　： 出席３３、　委任状２７９　計　３１２＞３５４/2

規約第１３条に従い、委任状を含めた正会員総数（３５４）の２分の１以上の出席確認で総会成立致しました

□議長の選出　　：出席者の内、正会員から事務局にて、菅　様（28-13）を指名し、意義なくお願い致しました

□議事の承認：　全議案　承認されました 承認/否認 資料に加えて、総会当日の補足説明、加筆等

　①　第１号議案（2024年度活動報告）： 承認

　②　第２号議案（2024年度収支報告及び監査）： 承認

　③　第３号議案（規約細則、運用について　の改正）： 承認

　④　第４号議案（2025年度役員の選出）： 承認

　⑤　第５号議案（2025年度運営活動計画）： 承認 ・質問、疑義なく承認となりました

　⑥　第６号議案（2025年度予算）： 承認

□議案、参考他に対する意見、要望、指摘　並びに質問　と　回答　

発言者 　　　　　総会当日の、意見、質問、要望、提案 　　　　　総　会　当　日　の　回　答　（会長）及び　補足

北島様

❷　規約、細則、規約の運用についてほかに関し：

❸　班編成の偏りについて

北島様

□総会中、並びに閉会後、議案とは別に皆様へのお願いと、情報周知：
１）「資源は火曜日、火曜日は資源」の周知、ご協力をぜひお願いします

２）「安否SOSカード」の周知、「気づき」対応協力お願い、お散歩、お買い物の際に、もし赤いカード見つけたら！

３）住民全員参加の「ながらパトロール」　↑2)に絡み、皆さん目、耳で〇〇しながらパトロール協力お願い

４）新企画部思案中の企画アイデア紹介⇒是非「いいね！」でご協力を
　　＊子供たち参加の、お菓子つくり教室。夏休み限定パトロール、カブトムシツアー、肝試しなどなど

５）ICT化絡みでの確認　⇒本日出席の皆様全員LINEの使用問題なし、を確認しました

＊総会出席有難うございます、この議事録は４月回覧と致します。（会長）

太田様
・

北嶋様

・班の構成で、班によって、会員数、非会員数に大き
く違いがあり、某班については、非会員へのポスティ
ング作業など考えると、大変ではないかと感じてお
り、班長負荷に公平性がない現状をどのように考えて
いるのか

・班構成に極端なバラつき（班によって会員数、非会員数の極端に多い班
があること）がある現状は十分認識しております。
その解消に向けて、これまで数年かかって班の統廃合を何度か実施して現
状になっています。
班の統廃合を考えるうえで、会員非会員数そのものより、班長ができる会
員数（10人以上いること）、班の守備範囲（広さ）なども考慮必要で、
また毎年班構成を変えることも混乱の元となるなど考えながらすすめてい
ます。
結果として、毎年度の状況に加え、次年度班長選出の状況見ながら、対応
せざるを得ない状況です。今年度次年度の状況みると、１－２の班で統廃
合が必須の班もあり、今年度早い時期に検討する予定ですが、今年度
2025年度は現状でご理解いただければと思います。

　　　　　　　　　202５年　４月　1３日

・改訂部分の一覧資料と原文に改訂部分記載した資料で説明し、以下
質疑に対して会長より回答説明へて承認されました。新規に策定し
た、「自治会が管理する車両に関する管理要領」も原案通り承認され
ました。（下記❷参照）

・2024年度から初めて反映する件として、市からの「行政協力交付
金」の一部を連合から自治会に活動助成として給付し、これまでの自
治会から連合への分担金は無しとする、など内容説明。
・軽トラ車検、パソコン買い替え等の支出増により繰越金の見込み額
はこれまでより縮小想定済他説明し、原案で承認となりました。

・総会開始前の時間に、2024年度活動状況写真、動画をTVモニ
ターで紹介し、口頭で説明を加えました。
・資料説明後、質疑疑義なく承認されました。

・会計からの報告説明、監査役からの監査報告の後、会長より繰越金
の意味取り扱いほか補足説明し、報酬金ほかの質疑に対し会長からの
回答説明へて承認されました。た（下記❶参照）

❶　報酬金に関しての質問確認
・報酬金の説明の中の「黒澤組」「火曜日君」「花プ
ロ」関係者の活動は承知しているが、それぞれ何人く
らいの方が活動されているのでしょうか？

・「脱会」「退会」の定義の違いが分かっていない、
出来ればもっとわかりやすい言葉にできないか
・会館管理運用の中で、存在しない「子供会」の表示
が残っている
・文書保存期間は？（会長業務に議事録等保管とある
が）

・班編成の偏り質疑（下記❸）に会長より回答説明へて承認されまし
た。

・「脱会」：のぞみ野に居住継続されながら自治会から外れること
・「退会」：引っ越し転居、死亡等により自治会から外れること
違いは、期中「退会」の場合。自治会費の返金あり、「脱会」場合は自治
会費返金はありません。自治会を外れる意向が確認された場合、その点は
説明し、期中「脱会」は基本的にほとんどありません。
・「子供会」の表示は削除します。
・各種文書保存期間は別途規定があります（細則第16条）

・「黒澤組」現状では会長他2名が中心
・「はなプロ」は〈誰でも参加＞が目標なので、特定の方の活動としない
ことが理想ですが、現状2－4名の方中心で定期非定期の草取りほかケア
してくれていますが、ほとんどの箇所で一般のお住まいの方が面倒見てく
れている状況です。
・「火曜日君」は、搬送車両2台、集積場での分別整理対応で7名くらい
の女性陣が参加、協力してくれています。


